
愛媛県久万高原警察署協議会会議録 

（令和５年度第２回） 

日

時 
令和５年10月11日（水）午後３時00分～午後５時00分 

出

席

者 

１ 警察署協議会 

会長以下署協議会委員４人 

２ 警察署 

  署長以下７人 
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１ 会長挨拶 

  委嘱に伴う挨拶と忌憚のない意見等の依頼 

２ 署長挨拶 

  管内概況説明と諮問事項に対する忌憚のない意見要望等の依頼 

３ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

 ⑴ 令和５年６月から令和５年９月までの業務推進結果及び令和５年10月

から令和６年１月までの業務推進計画について、各課長等が報告 

 ⑵ 第１回協議会での諮問及び答申に対する取組状況について報告 

４ 諮問及び答申 

諮 問 答 申 

大規模災害の発生

に備えた諸対策 

災害発生時の独居世帯等への安否確認が迅速に

行えるよう、自治体と連携した対応をお願いした

い。 

５ 答申に対する回答 

当署では、駐在所員による巡回連絡等を通じ、独居高齢世帯の把握に努め 

ている。災害時、自治体がどのような手段を講じているのか情報交換を行い、 

自治体と緊密に連携してまいりたい。 

６ 質疑応答、意見要望等 

 【意見】 

   災害発生時の避難場所への移動について、高齢者が取り残されないよう

住民にできることがあれば教えてほしい。 

 【回答】 

  事前の避難場所の確認や防災マップで危険個所を認識しておくことな

ど、まずは自分でできる取組みをしていただきたい。その上で、民生委員

やケアマネージャーと事前に連絡先を交換していただくなど、地域一体と

なった体制を構築する必要があると考えている。 

【意見】 

先日、電力会社を語った自動音声ガイダンスによる電話が自宅の固定

電話にかかってきた。私は時間外の夕方に架かってきたという理由で詐

欺だと分かり被害に遭わずに済んだが、こういった新手の詐欺があるこ

とを知らない方は被害に遭うかもしれない。町内での広報活動をお願い

したい。 

【回答】 
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 防災無線での広報を依頼するなど、様々な機会を捉えた広報活動を行

っていきたい。 

【意見】 

   町内での自転車用ヘルメットの着用については浸透しているか。 

【回答】 

   街頭活動を行うにあたって、中高生などの学生はほとんどが着用してい

いる。今後は、若年層以外の方々に対しても広報していきたい。 

７ その他 

会議終了後、自動車シュミレータの体験を行った。 

８ 開催時の状況 

協議会の開催状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自動車シュミレータの運転体験 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


